



Cordées de la réussite en Sciences : des collégiens du CLG Clemenceau sur le Campus des Sicaudières

publié le 13/12/2021

Mardi 7 décembre, dans le cadre du Parcours Avenir et des Cordées de la Réussite en sciences qui lie le collège Clémenceau de Cerizay, les lycées de secteur et l'Université de Poitiers, 40 élèves de 3ème et de 4ème du collège Georges Clemenceau de Cerizay se sont rendus sur le Campus du Lycée agricole des Sicaudières de Bressuire.

Ils ont ainsi découvert les filières proposées, visité les installations du lycée mais, surtout, ils ont pu manipuler et découvrir quelques facettes des formations scientifiques proposées avec le BAC PRO Laboratoire Contrôle de la Qualité et le BAC TECHNO Sciences et Technologies de Laboratoire spécialité Biotechnologies, deux filières aux secteurs d'activités variés qui recrutent sur le marché de l'emploi.

Ces jeunes collégiens méritants ont ainsi réalisé des travaux pratiques en microbiologie et en chimie, permettant de mettre en lumière leurs compétences et leurs connaissances acquises suite au travail et à l'accompagnement de l'équipe enseignante du collège.

Portfolio

